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No trigésimo primeiro dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 
13h30min, foi realizada no Auditório do IMEF e por web conferência no link  
https://meet.google.com/xpp-disb-qoa, a reunião ordinária do Conselho do Instituto 
de Matemática, Estatística e Física – IMEF, presidida pela Diretora do Instituto, a 
docente Adriana Elisa Ladeira Pereira, com participação dos seguintes membros de 
forma presencial: Adilson da Silva Nunes, Aline Guerra Dytz, Darci Luiz Savicki, 
Denise Maria Varella Martinez, Edite Taufer, Eliane Cappelletto, Eneilson Fontes, 
Fabiana Travessini de Cezaro, João Thiago Amaral, Jurselem Perez, Leandro 
Saggiomo, Luís Fernandes Saucedo Souza, Marciel Vetter Viega, Raquel Nicolette, 
Ricardo Leite dos Santos, Valmir Heckler e de forma online: Agueda Maria Turatti, 
Charles dos Santos Guidotti, Cristiano Rodrigues Garibotti, Fernanda Sauzem 
Wesendonk, Fávia Kneip, Juan Segundo Valverde Salvador, Julian Moises Sejje 
Suarez, Vitor Avelaneda. A presidente iniciou a reunião que apresentou os seguintes 
pontos na ordem que segue: Ponto um: Aprovação de Projetos: A presidente fez a 
leitura dos projetos da pauta e colocou cada projeto para votação. Em nenhum 
projeto houve manifestações e todos os projetos a seguir foram aprovados por 
unanimidade: [EXT-2564] Bibliometria Aplicada: Técnicas Avançadas com R e 
Biblioshiny, coordenado pelo docente Juan Carlos Teran Briceno, parecer 79/2024 da 
Câmara de Extensão; [PESQ-2378] (Alteração de projeto) Soluções de Modelos 
Matemáticos aplicados à Engenharia, coordenado pela docente Fernanda Tumelero, 
parecer 76/2024 da Câmara de Pesquisa; [EXT-2582] II JORNADA DE PESQUISA 
EM ENSINO DE CIÊNCIAS EXATAS (JOPECE): Avanços e Tendências da Pesquisa, 
Extensão e Ensino, coordenado pelo docente Charles dos Santos Guidotti, parecer 
77/2024 da Câmara de Extensão, Memorando ad referendum 173/2024; [ENS-1435] 
Ressignificando conceitos de Cálculo Diferencial e Integral utilizando a linguagem 
Python e a biblioteca Sympy - Oficinas e Vídeos, coordenado pela docente Bárbara 
Denicol do Amaral Rodriguez, parecer 83/2024 da Câmara de Ensino. Ponto dois:
Aprovação de relatórios de projetos: A presidente fez a leitura do nome dos projetos 
cujos relatórios foram submetidos para a aprovação e abriu espaço para 
manifestações. Sem manifestações, os relatórios dos seguintes projetos foram 
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aprovados por unanimidade:  Relatório final "[EXT - 2555] Ada Lovelace Day - 2024 - 
RG", coordenado pela docente Fabiana Travessini de Cezaro, parecer 82/2024 da 
Câmara de Extensão; [EXT - 1238] Relatório do projeto Programa de Educação 
Ambiental Continuada e transformação social sob a perspectiva do Carnaval - o Bloco 
Ritmo do Mar, coordenado pelo docente Gustavo Martinez Souza, parecer 84/2024 
da Câmara de Extensão; [EXT-2396] Relatório projeto Construindo Saberes 
Matemáticos: um olhar para o Ensino Fundamental, coordenado pela docente Cinthya 
Maria Schneider Meneghetti, parecer 81/2024 da Câmara de Extensão; [PESQ - 
1753] Equações Diferenciais Parciais Evolutivas, coordenado pela docente Juliana da 
Silva Ricardo Nunes, parecer 80/2024 da Câmara de Pesquisa. Ponto três:
Indicação de novos representantes para o biênio 2025-2026, que tem início em 
janeiro/2025, da composição do CONSUN. A presidente leu o e-mail enviado pela 
Secretaria Executiva do Conselhos/GR e sugeriu que os novos representantes sejam 
indicados após as eleições da Unidade. A presidente passou a palavra para a 
conselheira Denise Maria Varella Martinez que contribuiu com a informação que, de 
praxe, o terceiro nome da chapa eleita seria um dos representantes para o CONSUN. 
Sem mais manifestações, os conselheiros concordaram em esperar o processo 
eleitoral da Unidade. Ponto quatro: Aprovação de projetos de monitoria: A 
presidente fez a leitura do nome dos projetos e abriu espaço para manifestações, 
sem manifestações, os seguintes projetos de monitoria foram aprovados por 
unanimidade: “Apoio pedagógico aos estudantes das disciplinas de Cálculo I (01351), 
Cálculo II (01352) e Cálculo III (01444), através de monitorias acadêmicas”, 
coordenado pela docente Leticia Tonetto; “Atividades Experimentais para Introdução 
a Física: incentivando saberes científicos”, coordenado pela docente Aline Dytz; 
“Matemática Aplicada II, Matemática para Educação do Campo I”, coordenado pela 
docente Natalia Lemke; e "Probabilidade e Estatística Aplicada à Engenharia”, 
coordenado pela docente Débora Spenassato. Ponto cinco. Homologação do ad 
referendum efetivado através do Memorando 169/2024 - cadastro de pós-doutorado 
voluntário Jean Marcel de Almeida Espinoza junto ao PPGMC. A presidente fez a 
leitura do memorando e abriu espaço para manifestações. A presidente colocou o 
ponto em votação e sem manifestações, o memorando foi aprovado e homologado 
por unanimidade. Ponto seis. Homologação do ad referendum efetivado através do 
Memorando 170/2024 - alteração da Comissão Eleitoral do IMEF. A presidente leu o 
memorando e fez uma breve explicação sobre a necessidade de alteração da referida 
comissão, que foi devido ao afastamento da docente Suzi Samá Pinto e abriu espaço 
para manifestações. Sem manifestações, em votação, o memorando de alteração foi 
aprovado por unanimidade. A comissão ficou composta por: TAE. Dr. Leandro da 
Silva Saggiomo (presidente), Prof. Dr. Darci Luiz Savicki, Profa. Dra. Fernanda 
Sauzem Wesendonk, Prof. Dr. Tiago Asmus e o discente Leonardo Pavlak Suris. 
Ponto sete. Homologação dos resultados do concurso para professor substituto na 
vaga da professora Joice Chaves Marques. A presidente fez uma breve explicação 
sobre todo o processo ocorrido durante o concurso e fez a leitura da ata do relatório 
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final, após isso, abriu espaço para manifestação, sem manifestações, em votação, os 
resultados do concurso foram aprovados por unanimidade. Ponto oito. Homenagem 
à aposentadoria da professora Débora Pereira Laurino. A presidente falou um pouco 
sobre a trajetória da professora Débora e passou a palavra ao professor convidado 
Daniel da Silva Silveira, que também prestou sua homenagem à professora. A 
presidente fez a entrega da placa de homenageada para a professora Débora Laurino 
que fez a leitura e também prestou seus agradecimentos aos colegas. Assuntos 
Gerais: A presidente lembrou que a Unidade está em período de campanha eleitoral 
e frisou a importância da participação de todos. Após isso, comentou sobre o evento 
de comemoração de 15 anos do campus de Santo Antônio da Patrulha, no qual ela e 
o vice-diretor participarão dos eventos. A palavra passou para a conselheira Edite 
Taufer que sugeriu o afastamento do vice-diretor Jorge Luiz Pimentel Junior do 
evento de SAP, uma vez que ele estaria concorrendo à direção da Unidade. O 
conselheiro Jorge Pimentel manifestou-se sobre os procedimentos por ele adotados 
previamente à homologação das inscrições para a eleição da nova Direção. Ele 
informou que, ao considerar sua candidatura ao cargo de diretor, consultou 
previamente a comissão eleitoral, buscando orientações sobre a necessidade de 
afastamento de suas funções enquanto ainda ocupa o cargo de vice-diretor. Obteve 
como resposta a informação de que não precisaria se afastar, pois o vice-diretor não 
estaria em exercício na Direção da Unidade durante o período de campanha eleitoral. 
Após ampla discussão dos demais conselheiros, ficou acordado que não haveria 
necessidade para tal. Após isso, a presidente comentou sobre as eleições do 
CONSUN e COEPEA, informou quem poderia se inscrever e sobre o período de 
inscrições. O conselheiro Jorge Pimentel pediu a palavra e comentou sobre a reunião 
que teve com os representantes do Programa de Compartilhamento de 
Equipamentos Multiusuários e comentou que seria importante haver uma reunião 
com os servidores do IMEF juntamente com os membros do ProCEM. O discente 
Vitor Avelaneda contribuiu concordando com o conselheiro Jorge e destacou que 
seria importante que os docentes que são responsáveis pelo observatório também 
participassem dessa reunião. Para finalizar, a conselheira Edite Taufer comentou 
sobre o “Seja FURG” e sobre a importância do evento. Nada mais havendo a tratar, a 
reunião foi encerrada às 14h42min foi lavrada a presente ata, que vai assinada pela 
Diretora do Instituto de Matemática, Estatística e Física, Adriana Elisa Ladeira 
Pereira, e por mim, Larissa Castagna Gonçalves, Assistente em Administração, que 
secretariei a reunião.

Documento assinado eletronicamente por Adriana Elisa Ladeira Pereira , Diretora, em 12/11/2024, às
10:22, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8
de outubro de 2015.
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A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.furg.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&acao_origem=documento_conferir&lang=pt_BR&id_orgao_acesso_externo=0
informando o código verificador 0304740 e o código CRC E8D5B7C8.

Referência: Caso responda este documento Ata de Reunião, indicar o Processo nº 23116.015792/2024-09 SEI nº 0304740
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